



La CDHEZ extiende lazos de colaboración con la CNDH y CEDH de San Luis Potosí

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) extiende los lazos de colaboración con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) de San Luis Potosí.

En encuentro con la Mtra. Giovanna Itzel Argüelles Moreno, Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de San Luis Potosí, la Dra. Maricela Dimas acordó la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones para el apoyo y fortalecimiento de la promoción y protección de los derechos humanos.

Además, sostuvo una reunión de trabajo con el Mtro. Moisés Tonatiuh Villegas Campos, Coordinador de Oficina Foránea de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en San Luis Potosí, para la promoción, difusión y defensa de los derechos humanos de las y los zacatecanos.

Durante la reunión la Presidenta de la CDHEZ y el representante de la CNDH de la región, analizaron temas que ambas instituciones defensoras de los derechos humanos tienen en común.

Como uno de los resultados de este encuentro, la Dra. Dimas Reveles realizó gestiones para la promoción y difusión de los derechos humanos para la entidad zacatecana.

Cabe destacar, que durante el diálogo entre ambas instituciones, se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva y el Mtro. Allan Oliver López Badillo, Encargado de la Coordinación de Visitadurías de la CDHEZ.

